

Le jeu Apex Kings NFT Racing entame son partenariat avec les constructeurs automobiles français Citroën et DS automobiles

25 janvier 2023 - Supremacy Games, développeur d'Apex Kings NFT Racing, le très attendu jeu de course NFT, est ravi d'annoncer son partenariat avec les constructeurs automobiles français Citroën et DS automobiles. Ce partenariat va permettre d'intégrer dans le jeu de course les voitures les plus emblématiques de ces deux constructeurs ; les joueurs auront ainsi la possibilité de les collectionner et de les piloter dans le jeu.



Citroën est un constructeur automobile français qui existe depuis 1919. Il est connu pour construire une large gamme de véhicules, dont des petites citadines, des familiales et des fourgonnettes. DS, quant à lui, est un constructeur de voitures de luxe ayant appartenu à Citroën. La marque a été lancée en 2009 et est devenue un constructeur de luxe indépendante en 2015.

Les joueurs auront l'occasion de s'approprier certains des véhicules les plus désirés, tels que le concept-car GT Citroën, la Citroën C3 Rally ou encore l'E-tense Performance et le prototype de rallye Pallas signées DS. Ces voitures sont connues pour leur design unique, leur technologie avancée et leurs incroyables performances. Elles sont donc toutes désignées pour le paradis de la vitesse qu'est Apex Kings NFT Racing.

Non content d'ajouter ces voitures au jeu, Supremacy Games propose également une offre limitée dans le temps. N'importe quel joueur va pouvoir obtenir gratuitement sa première voiture NFT Citroën en édition limitée Apex Kings. Les détails de l'offre sont d'ores et déjà disponibles sur le compte Twitter d'Apex Kings (@ApexKingsNFT).

Apex Kings NFT Racing est un nouveau jeu de course en web3. Les joueurs, moyennant des objets virtuels, peuvent collectionner et échanger des voitures uniques inspirées par de véritables marques et modèles. À mesure de leurs échanges et acquisitions de voitures NFT, les joueurs vont pouvoir se construire une collection aussi puissante que précieuse, ce qui va les aider à remporter les courses comme les récompenses.

« Nous sommes ravis de nous associer à Citroën et DS Automobiles pour introduire leurs voitures les plus emblématiques dans Apex Kings NFT Racing. Ce partenariat est un gage de la haute qualité offerte aux joueurs grâce à ce jeu passionnant », déclare Jari Pauna, PDG de Supremacy Games.

Plus **de** **détails**
www.apexkings.io
<https://twitter.com/@ApexKingsNFT>
https://www.dropbox.com/sh/67d0dp9p1nr4ydf/AAAkBGoqV_nSHsMJ1v-wb9saa?dl=0 (images)

Supremacy **Games**
Supremacy Games fait partie des principaux éditeurs d'objets à collectionner, virtuels et fonctionnels. Il se spécialise dans les jeux vidéo, les jeux vidéo sur mobile et les objets de collection uniques en édition limitée. Fondé avec l'objectif d'être à la tête du marché des objets virtuels à collectionner, Supremacy Games combine son expertise en jeux mobiles, en crypto et IP pour créer des jeux qui vont changer le monde. L'entreprise, dont le siège social se trouve en Finlande, compte des membres en Finlande, en Suède et en Croatie. Supremacy Games est un employeur qui soutient l'égalité des chances et le travail à distance. <https://supremacygames.fi/>

- - -